



## MOBILISATION CONTRE LE HARCELEMENT SCOLAIRE

publié le 16/01/2023

Les élèves de 3ème du collège André Malraux de Baignes, participent au concours "Non au Harcèlement" avec la mobilisation de Madame BUSSON Nolwenn (Professeur d'Anglais) et Mr BEN SERHIR Tarik (Assistant d'éducation).

Il a pour objectif de :

- 1- donner la parole aux élèves pour qu'ils s'expriment collectivement sur le harcèlement en milieu scolaire, à travers la création d'une affiche, ou d'une vidéo,
- 2- mobiliser les élèves en matière de prévention du harcèlement, afin de leur permettre d'acquérir la connaissance de ce phénomène, de comprendre comment il se déploie,
- 3- connaître les conséquences de ce fléau,
- 4- savoir ce que chacun peut faire à son niveau pour avoir une juste place dans le groupe.

A travers ce projet, les élèves ont découvert des compétences et des connaissances numériques pour la réalisation de la vidéo. Ces découvertes ont été faites avec un organisme professionnel extérieur, l'association Numérique Sud Charente.

